

OPOSISI

Ketua Persit KCK Cabang 38 Kodim 0824/Jember Angkat Ketua Ranting Baru

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Mar 16, 2022 - 19:54



JEMBER - Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang 38 Kodim 0824/Jember Ny May Batara C Pangaribuan memimpin prosesi pengangkatan Ketua Ranting Baru, pada Rabu 16/03/2022.



Pengangkatan Ketua Ranting baru tersebut diantaranya Ketua Ranting 03 Koramil 0824/02 Arjasa yang sebelumnya diisi oleh Pejabat Sementara (Pjs) Ny. Sumaryono, saat ini diisi oleh pejabat definitif Ny I Gusti Putu Aria, kemudian Ketua Ranting 10 Koramil 0824/09 Tempurejo yang selama ini diisi oleh Pjs Ny. Abd Azis, saat ini diisi oleh pejabat definitif Ny Sugiono.

Dalam sambutannya Ny May Batara C Pangaribuan menyampaikan selamat datang kepada Ny I Gusti Putu Aria dan Ny Sugiono, dan selamat menjalankan tugas baru sebagai Ketua Ranting.

Segera lakukan penyesuaian diri terhadap lingkungan organisasi ranting, jalin komunikasi yang harmonis dengan anggota, guna kemajuan organisasi Persit KCK.

Kemudian saya juga berterima kasih kepada Ny. Sumaryono dan Ny Abd Azis, yang telah membantu mengisi kekosongan ketua Ranting karena pejabat sebelumnya menjalani Masa Persiapan Pensiun, dan terima kasih pula Kepada Pjs Danramil 0814/02 Arjasa Kapten Inf Sumaryono dan Pjs Danramil 0824/09 Kapten Arm Abd Azis, karena telah memberikan bantuan pembinaan terhadap Persit KCK, selama menjadi pejabat sementara di kedua Koramil tersebut.



Sehingga jelas bahwa pengangkatan Ketua Ranting baru ini merupakan dinamika organisasi biasa, dengan telah dilantiknya Kapten Inf I Gusti Putu Aria menjadi Danramil 0824/02 Arjasa dan Kapten Arm Sugiono menjadi Danramil 0824/09 Tempurejo oelh Dandim 0824/Jember, maka secara otomatis para istri dari kedua Danramil batu tersebut memangku jabatan sebagai Ketua Rabting Persit KCK di Koramil yang menjadi tanggungjawabnya. Pungkas Ny May Batara C Pangaribuan yang juga Istri Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan. (Siswandi)